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令 和 ３ 年 

第 １０ 回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和３年１０月２７日（水） 

午前１０時００分開会・午前１０時４５分閉会 

開 会 場 所  市庁舎 Ｂ棟５階 第３委員会室 

議 長 中 田 一 平 

出席者の氏名及び席次番号 

中 田 一 平 （教育長）  河 村 佳 樹 （１番）  髙 山   茂 （２番） 

橋 本 清 美 （３番）   山 本 和 人 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  浅 見 嘉 之 

教育部次長  片 寄 貴 之 

教育部参事兼学校教育課長  遠 藤   敏 

教育総務課長  村 田 雄 一 

教育部副参事（学校教育総務担当）  岩 田 孝 弘 

教育部副参事（教職員指導担当）   伊 藤 浩 二 

教育部副参事（子ども未来室担当）  吉 野 正 美 

学校給食課長兼学校給食センター所長  佐 藤 敏 章 

社会教育課長  吉 川 哲 夫 

博物館副館長  澤 田 和 也 

図書館長    平 岡 康 子 

中央公民館長  宮 岡   弘 

欠席した者の氏名 

 なし 

傍聴人の有・無 

 有り（２名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉 茂 

 

 

 

 



- 2 - 

 

 

 

議 題 及 び 議 事 の 大 要 

 次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり 

 １ 開会 

 ２ 会議録の署名 

定例会（９／２９）の会議録 教育長、３番委員署名 

３ 会議録署名者の決定 

  本日の署名者 教育長、４番委員 

 ４ 教育長報告 

（１）埼玉県都市教育長協議会第２回定例協議会について（10/8 朝霞市） 

（２）第５回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議について（10/11 東秩父村） 

（３）入間地区教育委員会連合会第２回理事会及び全体研修会について（10/13 三芳町） 

（４）入間市中学校駅伝競走大会について（10/21 黒須運動公園） 

 ５ 職務代理者及び委員報告 

 ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）西武地区中学校の統合について 

（３）令和４年度 向原中学校特別支援学級新設について 

７ 議案 

議案第２２号 入間市学校開放運営委員会委員の委嘱について      （原案可決） 

８ 協議事項 

（１）組織機構見直しに伴う関係例規の整備について 

９ その他 

１０ 事務局報告 

  次回の日程  １１月定例会 １１月２６日（金）午前９時３０分 

１１ 閉会 
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主な 報告及び議事の要 旨 

開         会 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、こ

れより令和３年入間市教育委員会１０月定例会を開会いたします。 

ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して、傍聴の申し出 

があり、これを許可いたしましたので、ご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しは出来ませんので、予めご了承くださ

い。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 ９月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

会議録署名者の決定 

教育長 本日、１０月定例会の会議録署名者は、教育長と４番委員を指名します。 

教 育 長 報 告 

１ 埼玉県都市教育長協議会第２回定例協議会について（10/8 朝霞市） 

朝霞市民会館において「埼玉県都市教育長協議会 第２回定例協議会」が行われました。議

事は、①教育長の退任・着任による会員異動報告②会長及び来賓あいさつ③県教育局からの情

報提供④令和４年度以降の開催地等でした。議事に引き続き、教育研究部会が行われ、私が所

属する第１部会「教育行財政・教育施設」では、『学校教育の変化に対応した学校施設の未来

予想図』を研究テーマに、県内１４市の教育長と学校施設の現状と課題について情報を交換し、

教育ニーズに対応した学びの場としての学校施設について協議を行いました。 

２ 第５回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議について（10/11 東秩父村） 

東秩父村コミュニティセンターにおいて、「第５回西部教育事務所管内市町村教育委員会教

育長会議」が行われました。内容は、①西部教育事務所長からの人事を含めた総合的な教育情

報の提供②総務・人事・学事担当からの情報提供・報告事項③教育支援・学力向上推進担当か

らの情報提供・報告事項でした。県の方針に従い、令和４年度当初人事を適切に行うとともに

県公立高等学校入学者選抜並びに県人権教育実施方針等、埼玉県の教育に関する情報を各小中

学校に迅速かつ正確に提供していきます。 

３ 入間地区教育委員会連合会第２回理事会及び全体研修会について（10/13 三芳町） 

  三芳町文化会館において、「入間地区教育委員会連合会第２回理事会及び全体研修会」が行

われました。理事会においては、入間地区１３市町の負担金及び連合会の事業内容についての

説明があり、続いて西部教育事務所主席指導主事より、「教育行政上の諸課題」についての講

義がありました。全体研修会では、アメリカ合衆国出身の日本文学者ロバート・キャンベル氏

から「日本の教育について」と題した講演がありました。 

４ 入間市中学校駅伝競走大会について（10/21 黒須運動公園） 

  黒須運動公園において令和３年度入間市中学校駅伝競走大会が行われました。市内全中学校

の代表女子２０チーム、男子２１チームが集まり、女子５区間、男子６区間で熱戦を繰り広げ
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ました。会場で女子の部１区の様子を見させていただきましたが、順位に関わらず、応援の生

徒も含めたすべての生徒の目がキラキラと輝く、さわやかで心温まる素敵な時間でした。新型

コロナウイルス感染症の影響で中止となった「埼玉県新人体育大会兼県民総合スポーツ大会」

の分まで生徒が頑張る素晴らしい大会であったとの報告を受け、努力を表現する場面が、成長

期の子供たちにとって重要であることを改めて実感しました。 

教育長 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 

教育長 

 

職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

（全員なし） 

事 業 等 報 告 

教育部次長より 

（１）主要行事予定について 

   主要行事予定について報告 

（２）西武地区中学校の統合について 

   西武地区中学校の統合について報告 

（３）令和４年度 向原中学校特別支援学級新設について 

   令和４年度 向原中学校特別支援学級新設について報告 

 ※（２）については、教育部副参事（学校教育総務担当）より報告。 

 ※（３）については、教育部副参事（子ども未来室担当）より報告。 

教育長 

髙山委員 

 

 

 

 

教育部副参事（学校

教育総務担当） 

髙山委員 

 

 

 

教育部副参事（子ど

も未来室担当） 

髙山委員 

 

教育部副参事（子ど

も未来室担当） 

橋本委員 

教育部副参事（子ど

も未来室担当） 

 

髙山委員 

 

教育部副参事（子ど

も未来室担当） 

何かご意見、ご質問はありますか。 

西武地区中学校の統合について、西武中学校の建て替え工事を「居なが

ら施行」で行うよりも、一時的に野田中学校に移転した方がメリットも多

く、良いと思います。できるだけ早く進めてほしいと思いますが、地元の

理解が大切なので、十分話し合ってほしいと思います。新しい学校の名称

は、決まっていますか。 

新しい学校の名称は、今後（仮称）学校統合委員会で協議する課題であ

り、決まっていません。 

向原中学校特別支援学級新設についてですが、センター方式で行ってい

る藤沢中学校の特別支援学級の通学予定者が増加し、教室を設置する場所

の確保が困難であるため、向原中学校に新設するということは、良いと思

います。教室はどこに配置する予定ですか。 

向原中学校の校舎１階の教室を中央で仕切り、２部屋にして配置する予

定です。 

向原中学校には、空き教室はありますか。また、生徒数が、増加する予

測はありませんか。 

向原中学校は、各学年１クラスずつの空き教室がありますが、少人数指

導等に使用しています。今後の生徒数は、現状を維持する予測です。 

特別支援学級の新設は保護者に通知されていますか。 

向原中学校、扇小学校、藤沢小学校、藤沢中学校の保護者に通知を配布

しています。また、就学支援委員会の合意を得られれば、未就学児にも周

知する予定です。 

今後、特別支援学級がない学校に設置して欲しいという要望があった場

合は、設置する予定ですか。 

特別支援学級の設置については、多角的に検討する必要があると思いま

す。小学校では個別の学習が主になり、中学校では集団での学びを通して
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髙山委員 

教育部副参事（子ど

も未来室担当） 

 

髙山委員 

教育長 

 

社会性を培うことが主になります。当市で行っているセンター方式では、

ある程度の集団での学びを考えていますので、今後、特別支援学級のない

学校に通学予定の保護者から新設の要望があった場合は、特別支援学級の

ある学校を紹介し、丁寧な就学相談を進めてまいります。 

集団は何人程度を想定していますか。 

知的・情緒のクラスで５名程度を想定しています。この人数よりも少な

い学校では、他校との交流を通して集団での学びを行っており、この交流

については、適宜効果を検証し、その都度調整しています。 

難しい判断だと思いますが、慎重に行ってほしいと思います。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

議         案 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

次に、１件の議案審査に入ります。議案第２２号は、人事及び個人の秘

密に係る事件であるため、入間市教育委員会会議規則第１７条により、非

公開にしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

ただいま、議事を非公開とする議決がありましたので、ここで傍聴人の

退場を求めます。 

（傍聴人退場） 

 

 

議案第２２号 入間市学校開放運営委員会委員の委嘱について 

（非公開） 

教育長 

教育長 

議案第２２号の審査が終了しましたので、これより会議を公開します。 

これより傍聴人の入場を認めます。  

（傍聴人入場） 

協  議  事  項（決定事項ではないため非掲載とします。） 

そ   の   他 

教育長 

髙山委員 

 

 

 

 

 

 

橋本委員 

 

参事兼学校教育課長 

 

 

 

教育長 

 

その他で、教育委員の皆様より、何かありますか。 

小中学生の学力についてです。先日配布された全国学力状況調査の資料

は、数字しか掲載されていませんが、学力が伸びていると思います。特に

中学生の伸び率が高く、非常に喜ばしいと思います。小学校は、もう少し

と思うところもありますが、今後ともよろしくお願いしたいと思います。

また、例年下位になっている学校があります。同じ市内で学力の差が出な

いよう、重点的に支援し、教育の機会均等、教育水準を高める努力をして

ほしいと思います。 

今年度の小中学校の運動会・体育祭は、新型コロナウイルス感染症対策

で来賓の招待がありませんでした。開催状況や様子等を教えてください。 

小学校は１０月３０日に半数の学校で実施予定です。中学校はほぼ全て

の学校で終了しました。学校長からは、新型コロナウイルス感染症対策と

して、開催時間の短縮や種目の削減等を行い、感染症に配慮して実施でき

たと報告がありました。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 
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事 務 局 報 告 

教育長 

教育総務課長 

 

 

 

社会教育課長 

 

図書館長 

中央公民館長 

 

 

教育部長 

 

教育長 

 

教育長 

事務局より、何か報告はありますか。 

第３期教育振興基本計画について、教育委員の皆さんや庁内意見聴取で

集まった意見に対する教育委員会としての回答及びパブリックコメント

で公開している計画の原案を配布しました。今後、計画案を作成し、令和

４年１月の定例会で協議いただきます。 

「いるま生涯学習ガイドブック 下半期」を配布しました。公民館をは

じめ大学等、多くの講座情報が掲載されています。 

「図書館だより １０月号」を配布しました。 

「黒須公民館だより号外」を配布しました。黒須公民館の文化祭のチラ

シで、当初１０月３０日・３１日に開催する予定でしたが、衆議院議員総

選挙等の都合で１１月６日・７日に日程変更したものです。 

１１月の教育委員会定例会を１１月２６日（金）午前９時３０分から予

定しています。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

１１月の教育委員会への出席について、ご配慮をお願いします。 

閉       会 

教育長 以上をもちまして、教育委員会１０月定例会を閉会します。 


